



## El Monte despide a uno de sus vecinos más ilustres, don Juan Araya Espinoza

### Description

El Profesor Juan Araya Espinoza, ex Director de la histórica Escuela Ecuador, director e impulsor del Museo de El Monte, Director de la Primera Compañía de Bomberos de El Monte, eterno activista, promotor y fiel defensor del patrimonio histórico, cultural y artístico de la comuna, falleció a los 81 años durante esta madrugada.



Juan Araya Espinoza, Director de la Primera Compañía de Bomberos de El Monte. Imagen gentileza del cuerpo de Bomberos de El Monte.

Su perseverancia y tenacidad por la defensa y promoción de la cultura y el patrimonio, llevó a este ilustre profesor a convertirse en un actor clave de la vida y desarrollo de la comuna de El Monte, convirtiéndose para muchas generaciones, de niños y niñas de El Monte, en una brillante luz de enseñanza y sabiduría.

Según se informó, su familia trasladará los restos al cinerario de Maipú, y dará su último adiós en una íntima ceremonia.

El equipo de elmaipo.cl se suma a los sentimientos y solidaridad con su familia.

Profesor Juan Araya, Museo de El Monte

El Maipo

**Date Created**

Julio 2025

www.elmaipo.cl